



■ INVESTIGACIÓN BÁSICA

Un trabajo del Departamento de Fisiología, premio de la Sociedad de Nefrología

L.G.

La Sociedad Española de Nefrología ha concedido su premio anual de investigación básica "Premio Jansen Cilag" al trabajo presentado por la Unidad de Fisiología y Fisiopatología Renal y Cardiovascular del Departamento de Fisiología y Farmacología de la Universidad de Salamanca, con el que se abre una nueva vía de estudio clínico para la prevención de la toxicidad renal de la gentamicina y otros antibióticos muy útiles para

combatir ciertos tipos de infección, pero cuyo uso está limitado por su elevada toxicidad renal.

La entrega del galardón se efectuará durante la celebración del próximo congreso anual de la Sociedad Española de Nefrología, que tendrá lugar del 15 al 18 de octubre en Sevilla. Esta es la octava vez que la Sociedad reconoce la labor desarrollada por el grupo de investigación de la Universidad de Salamanca, con José M. López-Novoa al frente.